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Светлый и
радостный
домашний очаг

Лейре 33 года. Она вышла
замуж за Робера, желая
создать «светлый и
радостный домашний очаг»,
это выражение, которому она
научилась у Св. Хосемария
Эскрива, основателя Opus Dei.
Прошло 9 лет, у них уже 4
девочки, 2 из которых с
Синдромом Дауна. С этими
детьми их домашний очаг
стал ещё более светлым и
радостным как никогда.
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Меня звать Лейре Сальба, я
родилась в г. Дуранго (Испания) 26
октября 1975 года, при этом я
самая младшая из 6 сестёр. Наши
родители всегда помогали нам
вырасти настоящими
христианами, уча нас любить друг
друга по-настоящему. Думаю, что
это стало основной причиной, что
сейчас, когда мы все уже взрослые,
мы так дружны. Моё детство
прошло очень обычно. Закончив
школу, я поехала в Бильбао, чтобы
получить профессиональное
образование в Центре Арангойа,
которым руководили люди из
Opus Dei. Эти 5 лет стали очень
важным периодом в моей жизни.
Здесь Бог изменил курс моей
жизни, ведь до тех пор я думала
«поживем, наслаждаясь всем, чем



только можно, как будто жить
осталось только дня 2».

В Арангойа я поняла, что такое
Opus Dei, и попросила принять
меня в качестве супернумерарии.
Что помогло мне прийти к этому?
– духовное руководство, молитва,
и ещё один фактор, которому я
придаю большое значение:
душевное состояние людей,
которые меня окружали. В этом
же году я начала встречаться с
Робером, сейчас уже моим мужем.
Как можно увидеть, это был
особый год. Закончив учёбу в
Арангойа, я хотела учиться на
сестринское дело, но мои баллы не
достигали необходимого уровня,
тогда я поступила на другую
специальность:
специализированная педиатрия
(для детей с проблемами) в Сан
Себастьяне. Я должна признать,
что начала не с той ноги, сдав
только один из 9 предметов, я



пришла в отчаяние; хорошо ещё,
что мои родители в этот момент
меня ободряли и говорили:
«закончи курс, а потом решай». И
действительно я закончила все 3
года учёбы с тёплым следом на
душе.

В последний месяц учёбы, Робер и
я решили пожениться.
Закончился июнь, и мы
поженились 2 октября 1999г. Это
был чудесный день, и мы
действительно возлагали много
надежд на нашу к этому
подготовленность. Говорю
подготовленность, потому, что мы
вдвоём боролись, чтобы прожить
это время до свадьбы по-
христиански, я говорю это потому,
что когда рядом с тобой человек,
которого ты любишь, иногда
можно натворить много
глупостей. Мы стали молиться
вместе, и это нам помогло, потому,
что когда сражаешься за человека



и уважаешь его, тогда любишь его
ещё больше. Нашим планом было
создать «светлый и радостный
домашний очаг» и мы взялись
всеми руками за это дело.

Через год, родился Андер; затем
Асиер; и чуть позже родились
Нереа и Урибарри. Господь
благословил нас этими 4
драгоценностями, каждая из
которых для нас самая
драгоценная, а говорю это я
потому, что у 2 меньших, Синдром
Дауна. То, что поначалу было
настоящим горем, превратилось в
подарок Божий, потому, что когда
принимаешь Его волю, всё
превращается в это – в подарок от
Бога. Мы во многом опираемся на
семью и на своих друзей, которые
нас очень воодушевляют и всегда
нам помогают. Святой Хосемария
Эскрива говорил, что Господь даёт
этих детей больными, тем семьям,
которых Он очень любит. Поэтому



мы с Робером чувствует себя
действительно
осчастливленными тем, что
считаем этих детей помощью,
которая ещё более укрепляет
нашу семью. Помимо того, это
обстоятельство послужило нам не
закрыться в себе, а стать
открытыми для других семей с
подобной ситуацией.

В Дуранго многие люди
восхищались нами, многие другие
думали, что мы безумцы и жалели
нас, что у нас столько детей, да
ещё и с Синдромом Дауна. Но для
нас эти мнения не имеют
никакого значения, так как мы
знаем, что фундаментом нашего
брака является быть приятным
Богу, и по этой причине мы
боремся изо дня в день. Мы
чувствуем, что эти 2 девочки
станут чем-то великим в этой
жизни. Множество сердец



изменилось с их помощью и в
нашей семье и в людях Дуранго.

Правда в том, что когда сильно
планируешь свою жизнь, Господь
преподносит тебе сюрпризы,
такие как этот, и меняет тебе все
планы в мгновение ока, без
уведомления. Также мы думаем
глубоко в своём сердце, что если в
какой-то семье должны были
родиться эти девочки, чтобы стать
радушно принятыми и
безгранично любимыми, то это
должна была быть наша семья.
Это первое, что мой муж и я
сказали, когда после родов мы
получили известие о том, что эти
девочки родились с такой
болезнью, и сразу же обнялись!
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